

CARTE BLANCHE À

Martine Vaillant, Trésorière de la FFCM

Depuis l'an 2000, la Fédération française des curistes médicalisés (seule association de curistes agréée par le ministère de la Santé), s'attache à représenter les intérêts des curistes assurés sociaux et à promouvoir le thermalisme social et médicalisé. Auparavant, les patients, premiers concernés par les bienfaits du thermalisme, étaient cependant les grands absents du débat. Au fil des ans, nos bénévoles ont su construire, malgré les modestes moyens mis à leur disposition (la FFCM ne réclame aucune subvention), mais avec tout leur cœur, une association bien implantée et dont la compétence est reconnue par l'ensemble des intervenants du thermalisme de France comme des partenaires responsables, décidés à veiller au respect des bonnes pratiques thermales et soucieux du bon usage des deniers publics investis au bénéfice de leur santé. Dans cet esprit, nous continuons à nouer des partenariats avec des acteurs attachés à la sauvegarde et au développement du thermalisme social et médicalisé (*l'Officiel du Thermalisme*, l'UTEP-SIAA, etc.). Nous recevons également le soutien d'annonceurs dans les stations (hôteliers, loueurs, commerçants, médias, etc.), que nous remercions chaleureusement. Chacun peut les retrouver sur notre site <http://ffcm-curistes.wix.com/ffcm>. Enfin, nous œuvrons concrètement à l'indispensable unité de tous les intervenants du thermalisme social et médicalisé (CNETh et établissements thermaux, AFRETh, municipalités et Offices de tourisme, médecins, personnel des thermes, intervenants sociaux professionnels, mutuelles santé, élus, etc.), à l'exemple des actions pour l'instauration du Tiers-Payant pour les soins thermaux et, plus immédiatement, avec notre ALERTE FFCM pour obtenir la modification du décret 2014-1025. Ce 15^e anniversaire se tiendra le jeudi 30 avril dans la grande salle de la mairie du Mont-Dore (63240) qui vit en 2000 la naissance de la FFCM sous la présidence d'honneur du Pr Michel Boulangé. Il sera dédié à l'ensemble de nos bénévoles et de nos soutiens et sera placé sous le signe de l'unité des acteurs du thermalisme social et médicalisé de France.